
 

 

整理番号：2-2 

提言題名：街路灯・防犯灯 LED 化について 

 

【提言の要旨】 

低炭素社会の構築に向けて、全国の市町村で街路灯や防犯灯を LED に置き換える動きが進

んでいます。取手市においても街路灯や防犯灯の LED 化を推進されておりますが、光風台地

区におきましては LED 化が済んでおりません。維持管理費用、労力削減と CO2 排出量の削減

のため、街路灯・防犯灯の LED 入れ替えの推進をお願いします。 

（男性 平成 31 年 2 月受付） 

 

【回答の要旨】 

光風台地区におきましては、光量の高い防犯灯が設置されております。取手市では平成

24 年度に防犯灯の LED 化を実施いたしまたが、交換した器具は光風台地区で設置されいる

器具より光量の低いものになっております。そのため、交換を実施すると光量が低下してし

まう為、既存の防犯灯を引き続き使用しております。 

LED 化を実施した場合には、他地区にて使用している防犯灯と同等のものを設置いたしま

すので、光量が低下いたします。そのため、今後の LED 化の方針につきましては，自治会と

協議を行い、検討させていただきます。 

 (管理課 平成 31 年 2 月回答） 

 

 

 

 


